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TERCERA REUNIÓN DE CONSEJO 2019  

------ En la Escuela del Magisterio, el día lunes 29 de abril de 2019, siendo las 12.30 se inicia la 
tercera Reunión de Consejo del presente ciclo lectivo. Se encuentran presentes: la Sra. Directora, 
Profesora Susana Yapura, la Vicedirectora, Profesora María José Gómez, el Director 
Administrativo, Daniel Farjos, las Asesoras Pedagógicas, Prof. Viviana Garzuzi y Prof. Valeria 
Morán; la Coordinadora de Ciencias Naturales Prof. Elizabeth Gutiérrez, la Coordinadora de 
Comunicación Prof. Diana Nava, los Coordinadores de Ciencias Sociales y Humanidades, 
Fernanda De la Cruz y Hernán Bosso; los Jefes de Área, Profesores Verónica Zingale, Bibiana 
Yapura, Fernando Miranda, Rosana Sottile, Gabriela Padua, Aldo Zanni, Laura Mendoza, 
Referentes disciplinares, Profesores Silvina Carbonari (Ciencias Sociales), Cecilia Pérez Druetta 
(Geografía), Fernando Miranda (Matemática), el representante de DIGES, profesor Hernán Bosso y 

las Jefas de Preceptores Martina Suero y  Zulema Junco.--------------------------------------------------------- 

 Presentación de buzos. 

 
- La Sra. Directora presenta la temática de la reunión: dialogar sobre la presentación de 

buzos teniendo en cuenta que al informar a los delegados de los quintos años la propuesta 
que el Consejo de Escuela planteó en la reunión del 8 de abril de realizar esta actividad un 
curso cada día los estudiantes estuvieron en disconformidad.  ----------------------- 

- Los estudiantes solicitan por nota estar presentes en la  tercer Reunión de Consejo y esta 
solicitud fue autorizada por la Sra Directora. 

- Ingresan a la reunión cinco estudiantes, delegadas de cada uno de los quintos años. Los 
miembros del Consejo escuchan sus argumentos y solicitudes. --------------------------------------- 
Las estudiantes solicitan la reconsideración de la decisión del Consejo sobre la presentación 
de los buzos y piden que los quintos años puedan realizarla el mismo día. Fundamentan el 
pedido en que la actividad es colectiva, no desean separar los quintos y comparten gastos 
en los servicios contratados. ------------------------------------------------------------------------------------ 
Aportan que en otros Colegios de la Universidad la presentación de buzos se hace en 
conjunto. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Las estudiantes son conscientes de los problemas ocurridos en años anteriores, pero se 
comprometen a cumplir las normas de convivencia. No quieren que se vean perjudicados 
otros estudiantes, como ha pasado otros años, si ellos no cumplen esas normas. Prometen 
llegar a la escuela en estado adecuado, a no utilizar fuegos artificiales dado que también 
afecta a animales y personas con autismo. Estarán acompañados por padres. También 
mencionan la propuesta de realizar actividades solidarias.---------------------------------------------- 
Proponen la realización de la presentación el día jueves 9 o viernes 10 de mayo, durante la 
mañana. La actividad total duraría un módulo, a ser elegido por el Consejo de Escuela. ------ 

- Se retiran las estudiantes y el Consejo dialoga sobre las distintas acciones de diálogo 
llevadas a cabo por el Equipo Directivo. ----------------------------------------------------------------------
----------- 

- El Equipo Directivo informa las acciones que se han realizado vinculadas a la metodología 
de presentación de buzos. Se llevaron a cabo 7 siete reuniones, dos generales con 
delegados y una con cada uno de los cursos a fin de generar espacios de diálogo con los 
estudiantes sobre la temática. El jueves 25 de abril se efectuaron tres reuniones de familias, 
a las que fueron convocados todos los padres de los estudiantes de 5º año. En dichas 
reuniones se leyeron las distintas acciones llevadas a cabo por el Equipo Directivo en 
relación con la presentación de buzos, así como la decisión del Consejo de Escuela en la 
última reunión. Luego los padres manifestaron por escrito su posición en torno a la 
presentación de buzos evidenciándose distintas posturas pero la mayoría adhiriendo a una 
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presentación en conjunto de todos los cursos y solicitando se reconsidere la decisión del 
Consejo.-------------------------------------------- 

- Se procede a leer el informe que se compartió con los padres ante el Consejo de Escuela.--- 
- Posteriormente a las reuniones de padres, tanto adultos como estudiantes se expresaron en 

las redes sociales, realizando comentarios que no corresponden con lo sucedido durante la 
reunión. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- El viernes 27 de abril, los estudiantes de 5to año solicitaron ser informados directamente 
sobre los resultados de las reuniones de padres. El Equipo Directivo puso a disposición de 
los estudiantes reunidos en planta baja, la nota compartida y firmada por los padres. La 
Vicedirectora informó que el Consejo de Escuela se reuniría nuevamente para considerar 
las solicitudes de padres y estudiantes. ---------------------------------------------------------------------- 

- El Consejo debate sobre distintos aspectos de lo sucedido. -------------------------------------------- 
Se dialoga sobre distintos puntos a tener en cuenta: realización de la presentación en 
conjunto o por separado; día más conveniente para la presentación; horario más adecuado; 
presencia de personas familiares o no familiares durante la presentación. ------------------------ 
Se comenta que el mejor camino es construir la decisión. Dado que, tanto estudiantes como 
padres no estuvieron de acuerdo con la propuesta del Consejo, la Directora pidió a los 
estudiantes una propuesta superadora. ---------------------------------------------------------------------- 
Se expresa que se ha visto un progreso en la petición de los estudiantes, observando en 
ellos mayor compromiso. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

- Luego de dialogar, por mayoría se acuerda realizar la presentación de buzos todos los 
quintos años el mismo día. Cada curso saldrá de a uno por vez, utilizando 15 minutos cada 
curso. Se acuerda que será el día jueves 9 de mayo de 9:05 a 10:45 hs. Solo acompañará la 

familia directa, registrada previamente. Se respetarán las normas de convivencia y lo 
expresado por los estudiantes en esta reunión. ------------------------------------------------------------
------------------- 

 
1. Campamento de Bienvenida a primeros años. 

 

- La Vicedirectora María José Gómez informa que la actividad salió hermosa y la organización 
fue excelente.--------------------------------------------------------------------------------------------------------
- 

- Hubo un incidente en el que los estudiantes rompieron una estatua del General Espejo.------- 
- Se ha reunido el Equipo directivo con los responsables del Liceo y se ha aclarado que no 

fue un hecho vandálico. -------------------------------------------------------------------------------------------
----- 

- La Escuela del Magisterio se hará cargo del gasto de reparación. ----------------------------------- 
- Se piensan alternativas para recolectar el dinero y poder cumplir con la devolución del busto 

del General Espejo al Liceo Militar. ---------------------------------------------------------------------------- 
 

 
Siendo las 14:10, se da por finalizada la presente Reunión de Consejo.-------------------------------------- 


